

Bewerbung um einen Sitz im Aufsichtsrat der Heidelberger Energiegenossenschaft – Juni 2024

Mein Name: **Stefanie Höhl**



Deshalb möchte ich mich im Aufsichtsrat der HEG für die Energiewende in Bürgerhand einsetzen:

Die Energiewende geht uns alle etwas an. Gerne möchte ich den Klimaschutz in der Region in Projekten mit voranbringen, deren Finanzierung und Nutzen gleichermaßen in Bürgerhand liegt. Außerdem möchte ich aktiv zur Umstellung auf erneuerbare Energien und nachhaltige Energieversorgung beitragen. Als Aufsichtsrat kann ich mich an strategischen Entscheidungen beteiligen und Einfluss auf wichtige Richtungsweisungen der Genossenschaft nehmen. Darüber hinaus ermöglicht es mir, regionale Projekte zu fördern und lokale Wirtschaftskreisläufe zu unterstützen, um die lokale Gemeinschaft zu stärken. Die spannende Aufgabe als Aufsichtsrat sehe ich als attraktive Chance, die Genossenschaft mit meinem erworbenen Wissen und meiner Erfahrung zu unterstützen und Teil eines demokratischen Organisationsmodells zu sein, das auf Mitgliederbeteiligung und Transparenz setzt.

Das mache ich sonst so in meinem Leben:

In Speyer geboren und aufgewachsen schloss ich nach einer kaufmännischen Ausbildung mein Bachelor- und Masterstudium in der Schweiz als Betriebsökonomin erfolgreich ab. Seit vielen Jahren bin ich beruflich in der Wohnungswirtschaft und im Genossenschaftswesen zu Hause: nachdem ich im wohnungswirtschaftlichen Verband in der Wirtschaftsprüfung tätig war, darf ich heute bei einer Heidelberger Baugenossenschaft als technischer Vorstand unseren Bestand bewirtschaften und die Mitglieder mit Wohnungen versorgen. Klimawandel und Nachhaltigkeit spielen dabei eine wesentliche Rolle. Daneben bin ich als Handelsrichterin am Landgericht Heidelberg sowie als ehrenamtliche Richterin am Oberverwaltungsgericht Koblenz tätig. Mit meinen 42 Jahren lebe ich mit meinem Partner und unserer Katze im schönen Speyer. In meiner Freizeit reise ich sehr gerne und bin immer neugierig, andere Kulturen kennenzulernen. Ich bin gerne in der Natur – sei es zum Wandern, Joggen oder Skifahren. Lesen, gutes Essen, Familie und Freunde dürfen dabei auch nicht zu kurz kommen.

Durch folgende Aspekte kann ich die Arbeit der HEG voranbringen:

Durch meine langjährigen beruflichen und privaten Erfahrungen bringe ich nicht nur Verständnis für die spezifische Branche der Genossenschaft mit, sondern auch Kenntnisse im technischen, wirtschaftlichen und rechtlichen Bereich. Strategische Fähigkeiten und Fähigkeiten in der Kommunikation und beim Verhandeln sowie in der Teamarbeit und Führung, aber auch Unabhängigkeit und Objektivität bei der Beurteilung von Situationen sowie Integrität und ethisches Verhalten stelle ich täglich unter Beweis. Mein breites berufliches Netzwerk über Baden-Württemberg hinaus, ermöglicht es mir die Vernetzung und Kontaktpflege zum Wohle der HEG zu erweitern und öffentlich für die Ziele und Projekte der Genossenschaft einzutreten. Ich freue mich, kreative Ideen und innovative Lösungsvorschläge zur Verbesserung von Projekten und Prozessen einzubringen und übernehme gerne eine

HEG HEIDELBERGER ENERGIEGENOSSENSCHAFT eG
Postfach 120 353, 69066 Heidelberg | 06221 / 326 21 75 | info@hd-eeg.de



Vorbildfunktion, um die Ziele und Werte der Genossenschaft im beruflichen und privaten Leben zu fördern.